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日本は敗れたままでいる！ 2010/08/18 12:48 

 あれから65年、昭和天皇・終戦の詔書 
   

 耐ヘ難キヲ耐ヘ忍ヒ難キヲ忍ヒ以 

 テ万世ノ為ニ太平ヲ開カムト欲ス  

  
 参加した抗議行動のレポートを優先させたのでタイミングがずれてしまいましたが、8月15日に靖國神社境内で行われた第24
回戦没者追悼中央国民集会（英霊にこたえる会・日本会議共催）から、昭和天皇の終戦の詔書の玉音放送をお届けします。チャ

ンネル桜が詳しい映像を配信してくれました。 
  
 何を今更、なのですが、私のエントリーでは紹介していなかったという事情と、当日流された放送が鮮明なので、この際は、とい

う理由です。ここで流されている日本国歌の演奏は非常に重厚で堂々としていて立派ですね。理由はわかりませんが、現在では

こうした演奏はほとんど聴かれなくなりました。 
  
   今年は65年目の終戦記念日ですが、いまの日本は英霊にとってはどんな日本に見えるのでしょうか。私はどうしても「凛として

愛」のオープニングナレーション「日本は敗れたままでいる」が頭から離れません。皆さんご存知の方ばかりだと思いますが、

少々おつきあい下さい。テキストはネットから探して引用しました。 
   

 
玉音放送は6分9秒から始まります。鮮明な音質です。 

  

                                       終戦の詔書 

   
朕（ちん＝天皇の自称）深く世界の体勢と帝国の現状とに鑑み 非常の措置を以て時局を収拾せむと欲（ほっ）し 茲

（ここ）に忠良（ちゅうりょう）なる爾（なんじ）臣民（しんみん＝天皇制の下での国民）に告ぐ  

  

朕は帝国政府をして 米英支（し＝中国）蘇（そ＝ソ連）四国（しこく）に対し 其の共同宣言を受諾する旨通告せし

めたり 

  

抑々（そもそも＝物事の最初 起こり もともと）帝国臣民の康寧（こうねい＝やすらかなこと）を図り 万邦（ばん

ぽう＝あらゆる国）共栄の楽（たのしみ）を偕（ともに）するは 皇祖皇宗（こうそこうそう＝天照大神に始まる天皇

歴代の祖先）の遺範にして 朕の拳々（けんけん）措(お)かざる所曩（さき）に 米英二国に宣戦せる所以も 亦実に

帝国の自存と東亜の安定とを庶幾(しょき＝こい願うこと)するに出て 他国の主権を排し領土を侵す如きは固(もと)よ

り朕が志にあらず 然（しか）るに交戦已（すで）に四歳（しさい）を閲(けみ)し 朕が陸海将兵の勇戦朕か百僚有司

(ひゃくりょうゆうし＝多くの官僚)の励精（れいせい） 朕か一億衆庶（しゅうしょ＝庶民）の奉公各々最善を尽くせ

るに拘（かか）わらず 戦局を必ずしも好転せず 世界の大勢亦（また）我に利あらず 加之（しかのみならず）敵は

新に残虐なる爆弾を使用して 頻（しきり）に無辜（むこ）を殺傷し 惨害の及ぶ所真（しん）に測るべからざるに至

る 而（しか）も尚交戦を継続せむか終(つい)に我が民族の滅亡を招来するのみならず 延（ひい）て人類の文明をも

破却（はきゃく）すべし斯(か)くの如くむは 朕何を以てか億兆の赤子（せきし＝天皇を親に見立てた人民の称）を保
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し 皇祖皇宗の神霊に謝せむや 是れ朕が帝国政府をして共同宣言に応せしむるに至れる所以なり  

  

朕は帝国と共に終始東亜の解放に協力せる諸盟邦に対し 遺憾の意を表せざるを得ず 帝国臣民にして戦陣に死し職域

に殉じ非命に斃（たお）れたる者 及びその遺族に想いを致せば 五内（ごだい＝五臓→心臓、肝臓、肺臓、腎臓、脾

臓）為に裂く且戦傷を負い災禍（さいか）を蒙（こうむ）り家業を失いたる者の厚生に至りては 朕の深く軫念(しん

ねん＝天子の御心)する処なり 惟（おも）うに今後帝国の受くべき苦難は固(もと)より 尋常（じんじょう）にあら

ず 爾臣民の衷情(ちゅうじょう＝うそいつわりのない心)も朕善（よ）く之を知る然れども 朕は時運の趨(おもむ)く

ところ 堪（た）え難（がた）きを堪え忍（しの）び難きを忍び以て万世（ばんせい）の為に太平を開かんと欲す  

  

朕は茲に国体を護持し得て 忠良なる爾臣民の赤誠（せきせい＝ 少しのうそいつわりもない心）に信倚(しんい＝信

頼)し 常に爾臣民と共に在り 若（も）し夫(そ)れ情の激する所濫に事端（じたん＝事件の端緒）を滋(しげ)く（ふ

や）し 或いは同胞排擠(はいせい＝ 他をおしのけたりおとしいれたりすること)互いに時局を亂り為に大道を誤り 

信義を世界に失うか如きは朕最も之を戒(いまし)む 宜(よろ)しく挙国一家子孫相伝え確（かた）く神州の不滅を信じ

 任重くして道遠きを念ひ総力を将来の建設に傾け 道義を篤（あつ）くし 志操(しそう＝かたく守って変えない志)

を鞏(かた)くし誓って 国体の精華（せいか＝立派な点）を発揚し 世界の進運に後れざらむことを期すべし 爾臣民

其れ克(よ)く朕が意を体せよ  

   

 御名御璽 

                                          昭和二十年八月十四日 
 

                                      各国務大臣副署 

                                      内閣總理大臣男爵 鈴木貫太郎 

                     海軍大臣     米内光政     

                     司法大臣     松阪廣政 

                     陸軍大臣     阿南惟幾 

                     軍需大臣     豐田貞次郎 

                     厚生大臣     岡田忠彦 

                     國務大臣     櫻井兵五郎 

                     國務大臣     左近司政三 

                     國務大臣     下村 宏 

                     大藏大臣     廣瀬豐作 

                     文部大臣     太田耕造 

                     農商大臣     石黒忠篤 

                     内務大臣     安倍源基 

                       外務大臣兼 

                     大東亞大臣    東郷茂徳 

                     國務大臣     安井藤治 

                     運輸大臣     小日山直登 
  

  

 
 終戦の詔書の画像（連結加工は筆者・国立公文書館所蔵） 
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             終戦の詔書（現代語訳） 

  
私は世界の大勢と我が国の現状を深く考え、通常でない方法を使ってでも事態を収拾しなければならないと決意した。

このことについて、忠実で善良な国民の諸君にお話ししようと思う。 
  
私は政府に命じ、アメリカ・イギリス・中国・ソ連の四国に対して、先にこの四国の出した共同宣言の受け入れを通告

させた。 

  

もともと、国民が健康で安心して暮らせるように、また世界がともに繁栄していけるようにするというのは、天皇家が

昔から掲げていた目標であり、私も常々努力していたことである。先にアメリカ・イギリスに宣戦したのも、我が国が

滅ばないように、また東アジアが安定するようにと思ってのことであり、決して他国の主権をそこない、領土を侵略し

ようと思ってやったことではない。 

  

ところが、戦争はすでに四年目に入っている。その間私の陸海軍の将兵は勇敢に戦い、私の政府の官僚は懸命に働き、

私の国民は国のために力をつくし、各々最善をつくしていたが、戦況は必ずしも好転していない。世界の大勢も我が国

側に不利である。さらに敵は新たに残虐な爆弾を使って罪もない人々を多数殺傷し、戦争の惨害はまさにはかりしれな

いものになってきている。 

  

このまま戦争を継続すれば、しまいには我々日本民族の滅亡を招くだけでなく、人類の文明そのものを破壊しつくして

しまうことになるだろう。このようにして国民を滅ぼしてしまっては、私は天皇家代々の先祖の神霊に決して許しても

らえないに違いない。 

  

これが私が政府に対しアメリカ・イギリスなどの共同宣言に応じるように命じた理由である。 

  

私は我が国とともに東アジアの解放に協力してくれてきた同盟国諸国に対して申し訳ないと思う。また、我が国の国民

で、戦場や職場で非命に死んだ者、またその遺族のことを思うと体が裂けるような思いである。さらに、戦争で傷つ

き、戦災を受け、家や職場を失った人々をどう助けていくかということも、私は深く案じている。 

  

今後我が国の受ける苦難は並みたいていのものではないだろう。国民諸君の苦しみも私はよくわかっているつもりであ

る。しかし時の運には逆らえない。私は耐えがたい敗戦の事実をあえて耐え忍び、将来のために平和な世の中を開こう

と思う。 

  

私はこうして国を滅ぼすことは避けることができた。私は今後も諸君の忠誠を信頼し、常に国民とともにあるつもりで

ある。今後、感情にまかせてむやみに騒ぎをおこしたり、自国民同士で争いあったりすれば、国の将来をそこない、世

界の信用を失ってしまうだろう。そのようなことは決してしてはならない。 

  

これからは国をあげて、子孫を残し、日本が決して滅ばないという確信を持たねばならない。その責任は重く、道は遠

いが、総力を将来の建設に傾けねばならない。人道と正義を重んじ、強固な精神を保たねばならない。そうすれば、日

本の誇りを高く掲げつつ、世界の進歩について行くことができるであろう。国民諸君には、どうかこの私の願いを実現

してもらいたいと思う。 

  
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 『日韓併合100周年記念事業 国民大集会 in 日比谷公会堂』 
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タグ： 終戦記念日  終戦の詔書  昭和天皇   

  

  
  

在特会主催「日韓併合100年」記念国民大集会は8月22日 
（日）15時より日比谷公会堂で開催されます。皆さま、是非！。  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/18 15:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 海をゆく巨龍：転換期の安保2010  
 
中国で「沖縄返せ」の声（その１） 
  
◇「琉球併合に国際法上の根拠はない」 学者ら論文、０６年以降２０本 
 沖縄に対する中国の権利が今もある－－。こんな刺激的な主張が最近、中国の歴史学

者の間で有力になりつつある。沖縄がかつて琉球王国時代に中国との交易で栄え、中国

に従属する地位にあったことを根拠にしている。米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）の

移設問題で日米同盟が揺らぎ、沖縄と日本政府の関係もぎくしゃくする中、中国では「沖

縄を返せ」の声が強まっている。【「安保」取材班】 

 
 昨年１２月、北京。中国人歴史研究者らによるシンポジウムが開かれ、「明治政府によ

る琉球併合（１８７９年）も、戦後の沖縄返還（１９７２年）も国際法上の根拠はない」との主

張が繰り返された。主催者の一人、徐勇・北京大教授は、日中関係史が専門で、日中歴

史共同研究の中国側委員も務めた有力研究者だ。 

 
 沖縄の「日本帰属」を支持するこれまでの中国の公式見解を覆す主張だ。上里賢一・琉

球大名誉教授（中国文学）は「徐教授は過激な反日派ではないのに、こうした議論を展開

している。中国政府も、中国共産党も、公式見解と異なる主張を黙認しているのが怖い」

と話す。（後略） 

 
http://mainichi.jp/select/world/news/20100818ddm001030020000c.html
 
・さりげなく支那中共の主張を紹介するつもりか？  

 

2010/08/18 15:17Commented by 花うさぎ さん 

鳩山氏、北方領土解決に意欲 ９月訪ロで 
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【北京共同】中国を訪問している民主党の鳩山由紀夫前首相は１８日、北京市内で記者

会見し、９月上旬にロシアで開かれる経済関係の国際会議に菅直人首相の「名代」として

出席することを明らかにした。鳩山氏は「首相のときにやり残した北方領土問題について

ロシアのメドベージェフ大統領と会談し、解決への道筋を広げたい」と意欲を示した。（後

略） 

 
http://www.47news.jp/CN/201008/CN2010081801000455.html 
 
・何もしなくて良いから行くな！  

2010/08/18 15:20

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
～今、何故 菅談話なのか～ 謝罪外交に断固反対をする集会  

 
日時 平成22年8月21日（土） 14時00分～16時00分 
場所 星陵会館  http://www.seiryokai.org/kaikan.html 
内容 登壇予定： 
  山田宏（日本創新党 党首）、中田宏（日本創新党 代表幹事）、加瀬英明（外交評論

家）、櫻井よしこ（ジャーナリスト）、田母神俊雄（前航空幕僚長・頑張れ日本！全国行動

委員会会長）、衛藤晟一（参議院議員）、下村博文（衆議院議員） ほか 創生「日本」メン

バー 

 
参加費 無料 
主催 謝罪外交に断固反対をする集会 実行委員会 
後援 頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、やまと新聞社、日本創

新党、たちあがれ日本 地方議員有志 
お申込 日本創新党 事務局  TEL 03-3353-4192 FAX 03-3353-4196  

 

2010/08/18 17:13

Commented by ぽんた さん 

花うさぎさま  
>・ニュース 海をゆく巨龍：転換期の安保2010  
>中国で「沖縄返せ」の声（その１） 

 
今から６年ぐらい前、台湾在住で日本語教師をしている日本人が、 
沖縄は中国の領土だと主張している中国人のブログを紹介していました。 
何と荒唐無稽なことを言う中国人かと呆れましたが、そのブログを紹介してくれた日本人

によれば、彼はきちんと上級の教育を受けた良識的な中国人であると言っていました。中

国の教科書で学べば、沖縄は中国の領土と考えるのが必然であると…。中国観察をして

いる人からすれば、今の日本の体たらくと中国の危険な覇権主義は充分予想の範囲内

だったのでしょう。 
当時は一笑に付していた事が、今では堂々と日本のマスゴミによって語られるようになり

ました。 
李鵬の２０年後に日本はなくなっているという言葉が現実味を帯びてきました。日本人は

しっかりせねばなりません。  

 

2010/08/18 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza-pontaさん こんにちは。  
 
>中国の教科書で学べば、沖縄は中国の領土と考えるのが必然であると…。 
 
そうでしょうね。本気で信じるところが怖いですね。 

 
>李鵬の２０年後に日本はなくなっているという言葉が現実味を帯びてきました。日本人

はしっかりせねばなりません。 

 
これを言ったのが1995年とされていますから、既に15年が経過。あと5年の勘定です

が、最悪コースをたどると「実現」してしまうかも知れません。 

 
日本自治区化への道の可能性はかなり高くなったと見るべきですね。 

 

2010/08/18 17:59Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
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いつも、貴重なエントリーありがとうございます。 

 
最近 心配なことが、次々起こっています。 

 
ホルムズ海峡で、商船三井の船が 襲撃を受けた件。 
インド洋の給油は、たいした効果がなかったとやめてしまった、鳩山政権を大きな、ミスを

してしまいました。 

 
この日本のタンカーの防衛を、米国はじめ、アフガンで戦っている国に頼めなくなってしま

ったことです。 

 
もう1点 普天間での現政権に日米関係軽視により、 
尖閣諸島さえ、日米安保の範囲内ではないと、米国に言わせてしまったことです。 

 
中国の軍事費 13兆円という驚嘆する数字を米国が発表しました。 
 
米国が本気で、日本を防衛する気がなくなってきているように 思います。すべて、現政権

がまいた種です。 

 
それでは、原油を運ぶタンカー日本はどう防衛すればいいのでしょうか。現憲法では、不

可能のようですね。 

 
日本は、防衛について、真剣に考えてこなかったつけがまわってきそうです。 
自民党政権にも、責任はありますが、どう思われますか。  

 

2010/08/18 18:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自民党政権にも、責任はありますが、どう思われますか。 

 
一刻も早く民主党政権を打倒して、本格的な保守政権を誕生させるに尽きますね。 

 
自民党といっても右も左も混在していて、数は左系が多いのが実情でした。そのなかで政

権維持が目的化して田母神さんではないですが、どんどん立ち位置が左に向いてしまっ

た訳です。 

 
しかも安倍政権のような奇跡の政権が誕生しても、肝心の保守を自認する論客ですら叩

いていましたね。いまになって「保守は大同団結せよ！」と言っている本人が安倍政権を

応援せず潰しに廻ったのです。 

 
何故、理想と現実の区別がつかないのか私には不思議でなりませんが。いま日本が好き

な保守の人間がやることは、呑気に夏休みなどと浮かれている場合ではなくて、民主党

政権を潰すために死にものぐるいで活動し、日本国民に訴え、保守政権を誕生させること

ですよ。 

 
答えになっていないかもです(^^；。 
 
タンカーが続けて被害にあって、石油価格が数倍に高騰してみないと事態が把握できな

い人が多いのではないでしょうか？ 

 

2010/08/18 20:00Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
 
>鳩山氏、北方領土解決に意欲 ９月訪ロで 
>・何もしなくて良いから行くな！ 
 
本当にそうですね。じっと出来ないのでしょうね。 
ルーピーにせよ、菅ガンスにしろ、存在自体が間違いです。 
彼らが行動するたびに国益がこぼれ落ちていきますね。  

 

2010/08/18 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 

6日本は敗れたままでいる！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1750901/



 
>彼らが行動するたびに国益がこぼれ落ちていきますね。 
 
御意！ 

 
本当に情けないほど政権担当能力がないバカ揃いですね。 

 
国際社会にこれほどみっともない日本政府は歴史上なかったでしょう。 

 

2010/08/18 20:20

Commented by gabacho さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>インド洋の給油は、たいした効果がなかったとやめてしまった、鳩山政権を

大きな、ミスをしてしまいました。 

 
この失政を、マスコミはもっと報じるべきですね。 

 
>中国の軍事費 13兆円という驚嘆する数字を米国が発表しました。 
 
日本の防衛費の約３倍ですが、徴兵制の中国と志願制の日本とでは人件費のケタが違

います。日本は人件費が約７割を占め、武器輸出三原則で装備もバカ高い現状はお寒い

限りです。 

 
>日本は、防衛について、真剣に考えてこなかったつけがまわってきそうです。 
>自民党政権にも、責任はありますが、どう思われますか。 
 
何十年にもわたる国益を忘れた自民党の失政であることは確かです。 

 
でも、現与党に言わせると、周辺諸国に脅威を与えたり、クーデターを心配するほどの戦

力だそうですから、何をかいわんやですね！ 

 
尖閣に沖縄、どうぞどうぞ！ ついでに対馬はいかがでしょうか？ 
と言っているに等しいですね。  

 

2010/08/18 20:44

Commented by gabacho さん 

日韓の１００年のNHKの討論番組もひどかったですね。 
未来志向という単語も出るのですが、戦前の「植民地支配」 
に焦点を当てたNHKらしい番組でした。 

 
哨戒艦撃沈の北朝鮮や、高麗（朝鮮史）を中国史の一部として教え始めた中国のことな

どを話題に出せば、日韓協力の必要性を描き出すことも可能だった筈ですが、ひたすら

「植民地支配」でした。 

 
あれでは、参加している韓国人は日本を責めざるを得ないし、 
日本人は謝罪せざるを得ない。それだけが目的の番組でした。 
これぞまさしくNHKのマインド・コントロールですね。  

 

2010/08/18 23:12Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
お疲れ様でございます。毎日記事の更新有難うございます。 

 
>しかも安倍政権のような奇跡の政権が誕生しても、肝心の保守を自認する論客ですら

叩いていましたね 

 
本当に許せないですね。漫画家小林よしのり氏は（ご自身は保守と呼ばれた区ないと言

っていますが）酷かったです。「何が戦う政治家だ。参院選は民主党に入れろ！」とか書い

ていました。にもかかわらず今になって安倍総理と対談して「わしも安倍政権時代は随分

批判したがもう一度総理をやらせたい」などと書いています。 

 
保守政治家は、暴力的な売国勢力と命をかけて戦いながら、後ろから保守系評論家に叩

かれるのですからたまったものではないでしょう。数少ない保守政治家をつぶしてどうす
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る気でしょうね。 

 
『夕刻の備忘録』様の記事を拡散させて下さい。私も靖国神社の会員になっていますが、

3000円では申し訳ないくらい「オトク」です。 
 
【拡散希望】今こそ靖國神社を支えよう！ 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-420.html  

2010/08/18 23:26

Commented by しばりょう さん 

To gabachoさん  
>日韓の１００年のNHKの討論番組もひどかったですね。 
>未来志向という単語も出るのですが、戦前の「植民地支配」 

>に焦点を当てたNHKらしい番組でした。 
 
ＮＨＫには、頭にきます。 

 
先の大戦 何を反省するのでしょうか。 

 
日本が、これよりほかに 選択する、道があれば、ＮＨＫはそれを、研究し、報道すべきで

しょう。 
あのときの、価値観を、今評価すれば、いいことは無いでしょう。 

 
しかし、日本が戦わばければ、中国、朝鮮半島 日本はどうなっていたでしょう。 

 
ＮＨＫは、英霊に対する感謝を忘れています。 

 

 

2010/08/19 07:13

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>日韓の１００年のNHKの討論番組もひどかったですね。 

 
２ちゃんで板が29も立ってますよ(^^；。 
 
>戦前の「植民地支配」に焦点を当てたNHKらしい番組でした。 
 
「日本のこれから」以前はもう少しうまくカモフラージュしていたのですが、本当に最近は幼

稚、誰でも判る反日番組になってしまいましたね。生放送も中止ですよ(^^；。 
 
>これぞまさしくNHKのマインド・コントロールですね。 
 
この番組を見て「ふ～ん、そうなんだ」と受けとめる人って、かなりどうしようもない洗脳組

でしょう。 

 

2010/08/19 07:21Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん おはようございます。 
 
>漫画家小林よしのり氏は（ご自身は保守と呼ばれた区ないと言っていますが）酷かった

です。 

 
同じ事を城内実もいっていて最近は仲が良いようです(^^；。 
 
＞「何が戦う政治家だ。参院選は民主党に入れろ！」とか書いていました。 

 
それは酷い！、いよいよ本性を現したな！という印象ですね。 

 
＞今になって安倍総理と対談して「わしも安倍政権時代は随分批判したがもう一度総理

をやらせたい」などと書いています。 

 
はあ～、彼の名声も地に落ちました。 

 
>数少ない保守政治家をつぶしてどうする気でしょうね。 

 

8日本は敗れたままでいる！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1750901/



 
御意！。言いたいことを言って飯が食えるからなんでしょう。批評や評論はよいから、自ら

行動に飛び込んで変える努力をしてみろ！と言いたいです。 

 
>『夕刻の備忘録』様の記事を拡散させて下さい。私も靖国神社の会員になっています

が、3000円では申し訳ないくらい「オトク」です。 
 
>【拡散希望】今こそ靖國神社を支えよう！ 
>http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-420.html 
 
ありがとうございます(--)。大事なことですね。 

2010/08/19 07:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ＮＨＫは、英霊に対する感謝を忘れています。 

 
いや、そういうレベルではなくて「英霊を貶めている」のだと思います。 

 
本当に幼稚な反日左翼が番組をつくっているな、という印象ですよ。  

 

2010/08/19 09:54

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

新潮４５に玉音放送のCDがオマケで付いております。 
それだけ欲しさに買いました。 
専用のケースを自作し保管しております。 

 
NHKのあの「討論」という名の「世論誘導」番組は酷かった様ですね。 
某所で数分、観ただけで消しました。 
聞く所によりますと、事前にネットでアンケートを募集した所 
6割以上が国交断絶というような意見ばかりだったとか（笑） 
ホントに6割あったかは疑問ですが、私は同様の意見を送っており 
NHK宛にも同様の意見を電話で言っております。 
不思議な事に、視聴者の意見を聞く係りの者は日本が朝鮮半島に 
引いた鉄道の距離、平均寿命、耕作地、インフラ整備など 
全てに精通してました（苦笑）  
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